



SD MUHAMMADIYAH SURONATAN

## Pentaskan Tembang Daerah Kamis Pon

Cublak-cublak suweng  
 Suwenge ting gelenter  
 Mambu ketundhung gudel  
 Pak empong lera lere  
 Sapa nggyu ndhelikkake  
 Sir sir, pong dhele kopong..

Tembang Cublak-cublak Suweng, serempak dinyanyikan siswa-siswi Kelas 1 SD Muhammadiyah Suronatan Yogyakarta. Mereka kompak unjuk kebolehan pada pementasan Hari Kamis Pon di halaman sekolah, Kamis (29/8).

Siswa kelas 1 yang terdiri tiga rombongan belajar, tampil pertama sebagai pembuka. Dirangkai aksi kreatif Kelas 2 hingga Kelas 6 yang juga berdendang lagu daerah.

Kepala SD Muhammadiyah Suronatan Yogyakarta M Slamet Riyanto SPd MPd menyampaikan, pentas siswa Hari Kamis Pon kali ini dikon-



KR-Surya Adi Lesmana

**M Slamet Riyanto SPd MPd memberi motivasi kepada para siswa saat pementasan Hari Kamis Pon.**

sep menyanyikan lagu daerah oleh semua siswa, Koor tersebut juga jadi cara sederhana demi melestarikan tradisi.

Saat memberikan motivasinya, Slamet juga mengundang seorang siswa ke depan untuk dijadikan contoh bagaimana

menjaga unggah-ungguh utamanya kepada orangtua.

"Ayo berikan contoh bagaimana jika bertemu dengan orangtua," kata Slamet kepada siswa yang diundangnya ke depan. Siswa yang diundangnya tersebut langsung memberi-

kan contoh salam takzim kepada Kepala Sekolah.

Sementara, pementasan ini bersamaan saat momentum, para siswa terjadwal menggunakan busana gagrak adat Yogya. Busana tersebut, saat ini dikenakan setiap Kamis Pon bagi para siswa di DIY dan pegawai negeri sipil.

Seperti diketahui, penggunaan kostum itu sebelumnya pada Kamis Pahing dan kini disesuaikan menjadi Kamis Pon berdasar deklarasi berdirinya Nagari Ngayogyakarta 13 Maret 1755 yang kala itu jatuh pada Kamis Pon.

Tujuannya dalam rangka budaya nguri-uri (pelestarian), peneguhan sejarah, peringatan hari jadi berdirinya dan berdirinya Nagari Ngayogyakarta yang memelopori Provinsi DIY.

(Sal)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 29 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005